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#4月财经新势力#

我看好电影院线公司！原因有几条：

电影院线以前的估值都很高，即使在美股、港股市盈率也比较高。

国内的股市整体市盈率简直没法看，比如万达电影，上市时最高价曾经冲高到248.
66元，2015年那时候每股收益也就是四毛钱，但是股价蹭蹭蹭的往上涨。

股价上涨总有一些原因，主要无外乎市场潜力大、发展前景好。这类宣传噱头主要
是吸引韭菜的眼球，身为韭菜就要有韭菜的觉悟，既然主力已经挥舞起镰刀，那咱
就上吧！

所以说股价上涨的根本原因其实是部分主力需要出货，在股市最初上市的时候，老
股东一般都有一定的股票禁止交易的锁定期，一般都会有三年左右吧，这段时间，
新投入，也就是发行时买入的股票可以正常交易，于是证券公司之类，包销公司他
们有较多股份，也有变现冲动。

叠加新股上市都会大涨一番的常规行情，散户追涨情绪高涨，一鼓劲就上到接近25
0！这个数字也好像在嘲笑韭菜们！
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万达电影日K线图
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